



## Gravísimo, desacato de Sheinbaum a orden de retirar reforma judicial: Diputados PAN

El país se enfila a una crisis constitucional provocada por la insistencia del Gobierno Federal en cumplir una reforma judicial hecha “sobre las rodillas”, advirtió la coordinadora del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados, Noemí Luna.

La legisladora también calificó como un hecho de gravedad e inédito, la negativa de la Presidenta de la República a acatar las órdenes de una jueza, de retirar del Diario Oficial de la Federación (DOF), el texto de la reforma judicial.

Sentenció que la postura de la Jefa del Ejecutivo Federal es contraria al compromiso que ella hizo al rendir protesta en el cargo, de cumplir con la Constitución, aunado a que está perfilando a México hacia la dictadura.

“Al diablo las instituciones’ Esto es el camino a la dictadura. Presidenta @Claudiashein usted juró el 1 de octubre cumplir y respetar la Constitución. Lo que usted está haciendo es desacatar un mandamiento del Poder Judicial. Gravísimo y sin precedentes. @lopezdoriga”, anotó en su cuenta en la red social X, antes Twitter, @NoemiLuna\_Zac.



Luna Ayala replicó un fragmento de la conferencia de este viernes en Palacio Nacional, donde la Presidenta rechaza cumplir las órdenes de una jueza de eliminar la publicación de la reforma al Poder Judicial, con el argumento de que no tiene atribuciones y no puede ir en contra del mandato popular.

“Bien por el INE”

Asimismo, la coordinadora de los panistas en San Lázaro reconoció la determinación del Instituto Nacional Electoral (INE) de suspender la organización de las elecciones judiciales, en cumplimiento de las suspensiones definitivas dictadas por juzgadores, contra el ordenamiento impulsado por el Ejecutivo anterior y los actuales legisladores federales.



También en redes sociales, la parlamentaria por Zacatecas calificó como correcta la respuesta de la consejera presidenta del organismo electoral, Guadalupe Taddei, y que también fue anunciada por la consejera electoral Norma Irene de la Cruz.

“Bien por el @INEMexico que respeta el mandato de la suspensión de la #ReformaJudicial donde no hay ni presupuesto. México necesitaba una #ReformaJudicial, pero no esta burda venganza al único poder que Morena no pudo cooperar. ¡La última palabra la tiene la @SCJN! F.Merino”, indicó en las horas previas, también en X.

#### Rumbo a la crisis constitucional

En tanto, en una comunicación oficial y a nombre de la bancada, la legisladora sentenció que México está tomando el camino de la crisis constitucional.

Ello, por la aprobación errónea, “sobre las rodillas” y en “fast track” de los cambios constitucionales que están llevando a la nación a la “tiranía”.

Remarcó que las reformas más relevantes a la Carta Magna impulsadas al cierre de la anterior administración y el inicio de ésta, representan un cambio de régimen pero en términos negativos porque se está pasando por encima de las libertades de los ciudadanos.

La Carta Magna está en condiciones de vulnerabilidad, por los cambios promovidos por la mayoría parlamentaria y que contravienen los propios principios constitucionales.

Ese texto fundamental “está quedando endeble, sin poder responder claramente al régimen dictatorial al que nos llevan”, sentenció.

#### Legislación con errores

Criticó a los congresistas del bloque mayoritario que se han visto obligados a defender reformas que saben, están saliendo en el Congreso con prisas y errores, y han tenido que presentarse en la Tribuna del recinto haciendo “maroma y teatro”, intentando justificar decisiones que saben, son incorrectas.

Entre morenistas y aliados hay quienes no creen en lo que están votando, porque se percatan de los errores cometidos.

También hay quienes han desarrollado repudio y resentimiento contra la Suprema Corte, que en cumplimiento de sus funciones ha identificado las fallas.

Pidió legislar con seriedad y el cuidado necesarios, porque la “prisa inaudita” con la que se está trabajando en el Congreso, está llevando a la Constitución a perder su sentido.



“Estamos entrando en una crisis constitucional por este desaseo de reformar al Poder Judicial”, alertó.

La parlamentaria señaló que ante la situación, es lamentable la posición de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNHD), que está haciendo el papel de “cómplice” del Gobierno Federal pese a las violaciones a las garantías ciudadanas promovidas desde el anterior sexenio.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/10/18/gravisimo-desacato-de-sheinbaum-orden-de-retirar-reforma-judicial-diputados-pan-661720.html>